

# PERS

## Berkah Doa dan Dukungan Publik, Atlit Balap Motor Sukses Tembus PorProv Sulsel

Muh. Ahkam Jayadi - PERS.CO.ID

Feb 6, 2022 - 04:32



BARRU- Menurunkan 3 Atlit, Cabang Olahraga Balap Motor yang digelar di Sirkuit Pangkep memenuhi harapan bersama sesuai doa dan dukungan penuh

dari KONI Barru dan masyarakat Daerah.

Ketiganya, Asril, Renal, dan Fais, dipastikan menempatkan diri dalam daftar list peserta PorProv Sulsel di Sinjai-Bulukumba pada akhir tahun ini.

Hasil yang didapatkan dalam turnamen Pra PorProv ini, tercatat pada Kelas Perorangan 125 Cc, Barru berada pada Posisi Ke 3 sedangkan pada kelas perorangan 150Cc, Asril berada pada posisi ke 2 dan ini sudah di pastikan lolos menuju PorProv Sulsel yang ke-17.

Delegasi pengurus KONI Barru, Arsyad Rahman yang akrab disapa Bang Jenggoss sangat mengapresiasi kepada atlet balap motor barru yang sudah mendapatkan hasil terbaik pada ajang kali ini.

"Inilah hasil terbaik kita, insya Allah, kita kedepan akan berusaha semaksimal mungkin pada event porprov yang akan datang," sebut Bang Jenggoss yang hadir sejak pagi hingga tuntasnya turnamen.

Berdasarkan catatan, KONI Barru yang saat ini dikomandoi oleh Abdul Muttalib Kadir, telah meloloskan sekira 107 Atlit untuk PorProv Sulsel, yang menandai besarnya harapan publik pada organisasi yang memiliki tagline, "Patriot Olahraga, Kehormatan adalah Segalanya,".

Kegembiraan atas perolehan podium dengan Medali Perak dan Perunggu pada Kelas Perorangan, sedikit menegangkan dengan insiden wakil Barru di kelas Bregu, pasalnya kendaraan pacu yang telah memimpin putaran harus terhenti akibat trouble pada mesin motornya.

Iswan Junar, manajer tim Pra PorProv untuk Cabor Balap Motor menyampaikan rasa syukur sekaligus utarakan harapannya ke publik atas apa yang telah Tim dan Pembalap telah capai, meski ketiga Atlit lolos ke PorProv Sulsel 2022.

"Alhamdulillah, kita bersyukur karena apa yang telah kita target dan inginkan bisa kita laksanakan sebaik mungkin, Ini merupakan hadiah kami untuk Kabupaten Barru menjelang Hari Jadi Kabupaten Barru kita di Bulan Februari ini," sebutnya dengan nada bahagia.

Pun demikian, Ia tetap berharap para dermawan maupun pengusaha tergerak menjadi Bapak Angkat atau Sponsor Cabor ini untuk bersama pemerintah daerah membangun Motor Balap yang lebih mumpuni.

(Ahkam/Humas KONI Barru)